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Будьте с нами

Несмотря на ограничения последних двух лет, свя-
занных с коронавирусом, муромцевские зрители охот-
но посещают учреждения культуры и в частности кино-
досуговый центр. 
Как рассказал директор  кинодосугового центра В.Ю. Тумма, 

муромчане любят ходить в кино. Только в течение января поряд-
ка тысячи зрителей посетило кинотеатр. Что же любят смотреть 
наши жители? По статистическим данным, больше всего нравятся  
продолжения полюбившихся фильмов, которые уже выходили на 
экраны ранее. К примеру, истории о трёх богатырях, создатели 
мультфильма выпускают каждый год новые серии. Для взрослых 
зрителей - «Ёлки», в этом году вышел уже 8-й фильм. Популярен 
зарубежный фильм «Человек-паук» и наш «Последний богатырь». 
Зрители уже полюбили и сами фильмы, и актёров. 

За минувшие два года больше всего посетителей было на кас-
совые кинофильмы «Холоп» и «Подольские курсанты». Последний 
шёл в прошлом году даже на бесплатной основе, приглашались 
учащиеся школ. По словам Владимира Юрьевича, для муромцев-
ских зрителей сейчас в прокате фильм военной тематики с интри-
гующим сюжетом «Мария, спаси Москву». История о том, как во 
время Великой Отечественной войны советское руководство пыта-
ется вывезти чудотворную икону, находящуюся за линией фронта 
на оккупированной территории. По легенде, именно эта святыня 
должна спасти столицу. Фильм идет до 9-го февраля. На детский 
прокат «Мульт в кино», их уже 135 выпусков, охотно приходят вме-
сте с маленькими зрителями родители, бабушки и дедушки.

Пандемия, конечно, сказалась на количестве зрителей. Особен-
но сильно сыграл тот факт, что киносеанс не могли посещать дети 
до 18 лет без родителей. Сейчас этого требования нет, но необхо-
димо предъявить QR-код. И хотя вначале это тоже воспринималось 
посетителями неоднозначно – кто-то с пониманием, кто-то был 
недоволен, то сейчас ситуация постепенно налаживается. Также 
по статистике кинодосугового центра, в основном на просмотр 
фильмов приходит молодёжь и дети среднего школьного возрас-
та. Очень мало людей пожилого возраста. Возможно, присутствует 
страх, связанный с коронавирусом. Хотя для таких зрителей, пода-
вших заявки, специалисты кинотеатра шли навстречу, заказывали и 
ставили в прокат фильмы киновидеоцентра, те, к которым у многих 
есть ностальгия, которые хотелось бы посмотреть снова. Но при по-
казе желающих посмотреть эти фильмы особо не было. 

В прошлом году был популярен среди зрителей среднего и 
пожилого возраста фильм «28 панфиловцев». Во многом способ-
ствовала историческая тема, сработала и телевизионная рекла-
ма.  И всё-таки, когда у людей есть свободное время, особенно в 
праздничные дни, они охотно идут в кинотеатр. Приходят моло-
дые пары – а значит, романтика кинозала жива. 

Проблемы жителей - 
на контроль

А вы любите 
ходить в кино?

В Низовском сельском 
поселении одной из злобод-
невных проблем, озвученных 
жителями, является качество 
воды в системе водопроводов 
на некоторых улицах села. От-
вечая на вопрос, Владимир 
Николаевич Овсянников, гла-
ва поселения, сказал, что в 
прошлом году было закуплено 

Чуть позже Владимир Вла-
димирович Солодких заверил 
низовчан, которые сегодня 
страдают от плохого качества 
воды, что сегодня в МУП «Водо-
канал» есть всё необходимое, 
а именно трубная продукция 
и соединительные муфты, а 
также техника для проведения 
работ. Остаётся решить вопрос 
с приобретением ГСМ для про-
ведения работ, тем не менее в 
текущем году на проблемные 
улицы будет подана вода хоро-
шего качества.

Прошёл очередной календарный год, подведены 
итоги, сданы отчёты. В жизни сельских поселений на-
ступил период, когда главы администраций отчиты-
ваются перед депутатами о проделанной работе. На 
прошлой неделе сразу в чётырёх поселениях прошли 
сессии депутатов,  которые оценили работу своих глав. 

трубной продукции протяжён-
ностью 1 600 метров. В теку-
щем году, как позволит погода, 
две улицы будут запитаны от 
скважины с водой хорошего 
качества. Кроме этого, будут 
устанавливаться дополнитель-
ные насосы для поддержания 
давления в водопроводной 
системе.


